

ACTIONS DE GRACES.

Rivière Moisie, 15 juin.— Mon petit frère était atteint d'une maladie grave. Je promis à la bonne sainte Anne, s'il revenait à la santé, de faire publier sa guérison dans le *Messageur*. J'ai été exaucée. J'offre mille remerciements à cette bonne mère, et je la prie de me continuer sa protection.

EXILDA ARSENAULT.

Matane, 20 juin.— J'ai obtenu par l'intercession de la bonne sainte Anne la guérison d'une maladie grave en promettant de réciter le rosaire pendant neuf jours. J'ai aussi obtenu une autre faveur, après avoir promis de la faire publier dans le *Messageur*.

A. B.

St-Joseph de Lepage, 23 juin 1896.— J'ai souffert pendant neuf mois d'une maladie grave que l'on croyait être la consommation. Je me recommandai à la bonne sainte Anne et lui promis de faire publier ma guérison dans les annales et je l'obtenais. Merci à sainte Anne, je suis parfaitement guérie. Gloire et reconnaissance à notre bonne mère sainte Anne.

DME JÉRÉMIE ST AMAND, fils.

Sayabec, 25 juin.— Je souffrais beaucoup d'une maladie de cœur. Je me recommandai à ma bonne mère sainte Anne, avec promesse de faire publier ma guérison dans le *Messageur*. Je promis aussi de dire le chapelet pendant le mois de Marie et d'aller au sanctuaire de sainte Anne au mois de juillet. Je suis maintenant très bien. J'offre à ma bonne mère mille remerciements.

A. GAGNÉ, épouse de L. BOSSÉ.

St-Anaclet, 26 juin.— Il y a quelques semaines je fus malade, et les remèdes que j'employai furent inutiles. Dans ma douleur je m'adressai avec confiance à la bonne